
"Les impacts de la LGV Bordeaux-Paris peuvent être positifs comme négatifs"

17 décembre 2016 - Yahoo.com (article à l'origine publié par La Tribune)
  

NdlR- TGV-Albret :Curieusement, cet article à l’origine publié par La Tribune a disparu et la «
page est indisponible ». Les informations contenues dérangeraient-elles certains Bordelais,
entre autres ? Les mérites vantés de la LGV Paris-Bordeaux cacheraient-ils anguille(s) sous
roche ?

  

Ci-dessous la partie qui est visible chez Yahoo.com:

  

A six mois du lancement de la ligne à grande vitesse Bordeaux - Paris via Tours,
comment jugez-vous la situation bordelaise ?

  

"Le problème de Bordeaux, ce n'est pas sa très forte attractivité résidentielle, c'est bien son
attractivité économique qui n'atteint pas le même dynamisme. On sait bien que l'emploi,
notamment celui du conjoint pour les familles nouvellement arrivées, n'est pas au même
niveau, même si la situation s'améliore. Il existe un vrai décalage entre ces deux sujets, rendant
Bordeaux similaire à un mirage économique, un château de sable. La tentation est de croire
que l'arrivée de la LGV va tout changer, mais il n'est pas sûr qu'elle ait des effets très nets."

  

Vous dites que rien n'est certain ?

  

"En matière d'économie, il n'y a aucun automatisme. Nantes a bénéficié d'effets positifs avec la
délocalisation depuis Paris d'activités dites de back office, ce qui a permis le développement de
l'emploi tertiaire intermédiaire. Mais les impacts peuvent être positifs comme négatifs.
L'enclavement a parfois du bon : il n'est pas exclu par exemple que des activités à très haute
valeur ajoutée, des emplois de cadres de haut niveau partent à Paris. Avec la capitale française
à deux heures de Bordeaux, certains entrepreneurs, cadres, consultants, enseignants... vont
faire le calcul et se dire qu'ils n'ont plus réellement besoin de vivre en région bordelaise. Paris,
c'est là que l'info circule, que le business a lieu, que les perspectives de carrière se font. Il sera
toujours possible de revenir facilement à Bordeaux dès que nécessaire."

  

Le désenclavement ferroviaire peut malgré tout avoir des effets positifs ?

 1 / 2



"Les impacts de la LGV Bordeaux-Paris peuvent être positifs comme négatifs"

  

"Bien sûr. On peut ainsi espérer un « désenclavement », justement, des milieux professionnels
bordelais, assez réputés

  

(...) Lire la suite sur La Tribune.fr
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http://objectifaquitaine.latribune.fr/infrastructures/2016-12-16/-les-impacts-de-la-lgv-bordeaux-paris-peuvent-etre-positifs-comme-negatifs.html#xtor=AL-13

